

## **KATA PENGANTAR**

Segala puji syukur Kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena atas karunianya dan hanya dengan ijin-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan Skripsi yang berjudul “TINJAUAN YURIDIS PELANGGARAN HAK CIPTA (DVD BAJAKAN) DITINGKAT PENYIDIKAN DI JAKARTA BARAT” dalam rangka studi S1 di Program Ilmu Sarjana Hukum Universitas Esa Unggul dapat saya selesaikan.

Penulisan skripsi ini merupakan satu syarat untuk menyelesaikan pendidikan Sarjana Hukum pada Universitas Esa Unggul, terima kasih banyak kepada Bapak Nugraha Abdul Kadir, SH.,MH sebagai Dosen Pembimbing yang mana Beliau dengan kesabaran dan ketulusannya telah memberikan petunjuk, bimbingan dan arahnya dalam penulisan skripsi ini, dan di sela-sela kesibukannya yang sangat padat, Beliau tetap menunjukkan tanggung jawab akademisnya selaku Dosen Pembimbing. Atas segala pengorbanannya yang tulus dan ikhlas, penulis menghaturkan rasa hormat yang setinggi-tingginya dan terima kasih yang teramat dalam.

Penyusunan skripsi ini bukanlah karya pribadi yang terlepas dari sumbangsih dan dukungan dari para pihak. Untuk itu dalam kesempatan yang baik ini dengan segala kerendahan hati penulis ingin menyampaikan rasa hormat dan menghaturkan rasa terima kasih yang setulus-tulusnya kepada :

1. Kepada keluarga yang telah memberi dorongan kuat dan member petunjuk-petunjuk serta doanya kepada penulis hingga penulis selesai menjalani semua tahapan perkuliahan dalam Program Sarjana Hukum.
2. Bapak Wasis Susetyo, SH.,MA.,MH, sebagai Dekan Fakultas Hukum Universitas Esa Unggul dan sebagai dosen.

3. Bapak Zulfikar Judge, SH.,MHn, sebagai Wakil Dekan Fakultas Hukum Universitas Esa Unggul dan juga sebagai dosen.
4. Bapak Nugraha Abdul Kadir, SH.,MH, sebagai Pembimbing penulis, yang telah sabar mengarahkan serta membimbing penulis dalam penulisan skripsi ini hingga terselesaikan.
5. Semua Dosen Ilmu Hukum Universitas Esa Unggul yang telah mengajar penulis dalam setiap perkuliahan, yang memberi ilmu yang sangat berguna bagi penulis dalam memahami ilmu hukum.
6. Semua Staff Fakultas Hukum Universitas Esa Unggul, yang telah dengan tulus melayani penulis selama berada di lingkungan Sarjana Ilmu Hukum Universitas Esa Unggul.
7. Bapak/Ibu Kapolres Jakarta Barat Bagian Krimsus yang telah bersedia memberi informasi dalam rangka penulisan skripsi ini. Pihak Ditjen HKI yang telah bersedia memberi penjelasan dan dengan tulus membantu penulis dalam mengumpulkan data-data penelitian dalam penulisan ini.
8. Kepada Uning Kusuma Hidayah, SH yang telah memberikan bahan-bahan yang sangat berguna dalam penulisan skripsi ini, dan semua rekan-rekan seperjuanganku di Program Ilmu Hukum yang selama ini telah mendampingi penulis dan membantu dalam menyelesaikan tugas-tugas dalam perkuliahan.

Tentunya masih banyak pihak yang berperan besar dalam menyelesaikan skripsi ini dan belum tersebut dalam tulisan ini, penulis mengucapkan terimakasih dan rasa hormat setinggi-tingginya. Semoga amal dan budi baik yang diberikan kepada penulis, semoga Tuhan Yang Maha Esa membalas kebaikan yang selalu menyertainya.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari sempurna, untuk itu penulis mengharapkan masukan dan saran dari pembaca. Semoga karya kecil ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis pribadi dan umumnya kepada seluruh pembaca.

Jakarta, February 2012

Penulis